



Volldampf für Nordwest!

Wir brauchen für unsere Stadtteile und Ortschaften im Nordwesten endlich Volldampf. Unsere Parkeisenbahn ist für viele Leipzigerinnen und Leipziger und darüber hinaus ein Besuchsmagnet. Breitenfeld, Gohlis, Lindenthal, Lützschena-Stahmeln, Möckern und Wahren sind lebenswert und brauchen endlich die volle Aufmerksamkeit der Stadtverwaltung. Es gibt bei uns viel zu entdecken und zu entwickeln. Dafür werde ich mich mit aller Kraft einbringen.

Am **9. Juni** wählen gehen!

Enrico Stange

Drei Kreuze für Nordwest ☒☒☒

Sozial. Solidarisch. Stark.

Kontakt:

Die Linke Leipzig / Braustraße 15, 04107 Leipzig
Telefon: 0341 / 14 06 44 11

enrico.stange@dielinke-sachsen.de
www.enrico-stange.de

Leipzig:
Solidarität
statt
Spaltung



**TREFFEN SIE AM 9. JUNI
EINE GUTE WAHL FÜR LEIPZIG!**

ENRICO STANGE

**Sozial.
Solidarisch.
Stark.**



Welche zentralen Probleme will ich im Nordwesten anpacken?

Mieten bezahlbar halten

Aus meiner Sicht sind die steigenden Mieten eines der wichtigsten Probleme in Leipzig. Wer eine neue Wohnung sucht und über ein durchschnittliches Einkommen verfügt, kann sich die am Wohnungsmarkt gehandelten Mieten nicht leisten. Hier muss gegengesteuert werden. Leipzig braucht auch weiterhin eine Kappungsgrenze und die gesetzliche Mietpreisbremse. Vor allem brauchen wir viel mehr neue und bezahlbare Wohnungen. Dazu müssen wir die LWB und die Genossenschaften stärken.

Verkehrswende nur mit gutem ÖPNV

Gerade wir im Nordwesten wissen, dass Straßenbahn und Bus in einem guten Takt und von früh bis spät fahren müssen, um tatsächlich zweckmäßig zu sein. Wenn die Stadt weniger PKW-Verkehr will, müssen Straßenbahn und Bus über den Tag (von 7 bis 21 Uhr) im 10-Minuten-Takt fahren. Dazu brauchen wir die nötigen Fahrerinnen und Fahrer sowie die Fahrzeuge. Das ist für eine sinnvolle Verkehrswende der Dreh- und Angelpunkt. Und der Bahnhof Wahren muss an das Straßenbahn-Netz angeschlossen werden.

Welche Erfahrungen bringe ich ein?

- Ich bin 55 Jahre alt, verheiratet und lebe seit 34 Jahren in Leipzig.
- Beruflich bin ich Geschäftsführer einer Fraktion.
- Erfahrungen habe ich als Selbstständiger gesammelt. Ich war als Versicherungsfachmann (BwV) tätig, habe ein Internetcafé geführt und als Immobiliendarlehensvermittler gearbeitet (IDV, IHK).
- Von 2009 bis 2019 war ich Mitglied des Sächsischen Landtags und habe die Themenfelder Verkehrspolitik, Wirtschaftspolitik, Kommunalverwaltung und Sicherheitspolitik (Ordnung, Polizei) bearbeitet.
- Meine Erfahrungen und persönlichen Kontakte in die Verwaltung und in die Ministerien möchte ich für Breitenfeld, Gohlis, Lindenthal, Lützschena-Stahmeln, Möckern und Wahren im Wahlkreis 8 einbringen.

Alles weitere auf www.enrico-stange.de

Mein Programm für Leipzigs Nordwesten (in Auszügen)

- Förderung kultureller und sozialer Einrichtungen, wie z. B. Anker e.V., Jugendclub Lindenthal, PR Club und Kulturhof
- Neubau der Grundschule Lützschena-Stahmeln schon deutlich vor 2030
- Weitere Förderung der Entwicklung der Pittlerwerke hin zu einem Ort der kulturellen und kreativen Vielfalt
- Förderung von Ladenkultur und Einzelhandel auf der Georg-Schumann-Straße
- Aufwertung des Gebietes rund um den Auensee, z.B. durch neue Sitzgelegenheiten und befestigte Wege
- Sicherung und Förderung der Parkeisenbahn als Anziehungspunkt für die ganze Familie
- Zügige grundhafte Sanierung z. B. der Lindenthaler Hauptstraße (viele weitere)
- Dringender Bau der Straßenbahnlinie 10 von Wahren bis zum S-Bahnhof
- Zeitnahe barrierefreier Umbau aller ÖPNV-Haltestellen
- Bessere Busverbindung zwischen Lindenthal und Wiederitzsch
- Taktverdichtung der Buslinie 80 nach 20 Uhr und der Straßenbahnlinie 10 bis Schkeuditz
- Maßnahmen zur Reduzierung des Fluglärms und des Verkehrslärms
- Ausschließlich zivile Nutzung des Flughafens Leipzig/Halle

Links wirkt!

Deutschlandticket günstiger.
Leipziger Museen kostenfrei.
Schulsozialarbeit ausgebaut.
Luxussanierungen gestoppt.

Die Linke

Fraktion im
Leipziger Stadtrat

In der Wahlperiode von 2019 - 2024 sind wir die stärkste Fraktion im Stadtrat und unsere Bilanz kann sich sehen lassen. Mit 196 Anträgen und 615 Anfragen setzen wir uns am aktivsten für ein soziales und nachhaltiges Leipzig ein. Aus unserem Spendenfonds haben wir fast 20.000 Euro an Vereine, Hilfsorganisationen und Initiativen gespendet.

Weitere Infos unter: www.linksfraktion-leipzig.de